



Bezirkstagskandidat zu Gast in Ostermünchen-Tuntenhausen.

Beitrag

Am Donnerstag, 6. Juli besuchte Matthias Eggerl, CSU-Kandidat für den Bezirkstag den mittelständischen Betrieb „BayernPizza“ in Ostermünchen (Gemeinde Tuntenhausen). Dieser liefert schockgefrostete frische Pizzen vor allem in Gastronomiebetriebe in ganz Bayern sowie im angrenzenden Österreich aus.

Zu dieser Besichtigung und zum anschließenden lockeren Gespräch in der „Garage 52“ nebenan kamen auch etliche junge Wähler, die ihre Fragen an Matthias stellen konnten, was rege genutzt wurde.

Bericht und Bilder: Adelheid Bonnetsmüller



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bezirkstag
2. CSU
3. MÃ¼nchen-Oberbayern
4. OstermÃ¼nchen
5. Rosenheim
6. Tuntenhausen